

Editorial

On ne chante pas Alléluia pendant le carême

Tout le monde le sait, pendant les célébrations liturgiques du temps de carême, les chorales ne chantent pas des « alléluia » et des « gloria ». Cependant, dans les coulisses, ce n'est pas pareil. Les chorales répètent ces chants à tue-tête. Ils innovent, cherchent les alléluias les plus originaux, les plus beaux, les plus longs et les plus agréables à écouter et les préparent pour la plus grande fête liturgique qu'est Pâques.

Au SDJ, c'est pareil; le bureau est transformé en atelier, il y a des grands cartons, des jeux de toutes sortes, des outils pour bricoler, des échantillons de bricolages en cartons, des plans pour les futures réalisations et ce n'est même pas la moitié de ce qui sera fait pour notre grand Rassemblement Diocésain. Oui, la fête se prépare pour le lendemain de Pâques, sur le jeu dans la Bible et en lien avec des fêtes liturgiques. Ce sera beau. Bonne préparation à tous ceux qui se préparent aux fêtes.

Eric N.



FAITES TOUT ce qu'll VOUS DIRA

Que novèle au



Holy Game

RASSEMBLEMENT DIOCÉSAIN DES JEUNES 2018 Un programme assurément ludoliturgique! DIÖZESANJUGENDTREFFEN 2018

Ein weithin spielerisch-liturgisches Programm!



Marche pour les jeunes à l'occasion des 33° JMJ "NO FEAR… CHOOSE"

Marche tout au long de la journée avec plusieurs temps de réflexions. Pique-nique dans la forêt. Le **24 mars** à **Ixelles**.



Spirit Altitude

UNE SEMAINE SUR LES SOMMETS

Certainement, l'hospice du Grand Saint Bernard réunit toutes les conditions possibles et imaginables pour prendre un temps de réflexion, de détente et découverte.



JMJ Panama

SOIRÉE DE LANCEMENT

Ce dimanche 25 février a eu lieu la grande soirée de lancement des Journées Mondiales de la Jeunesse (JMJ) de Panama.

Anima tion



Dans la boîte à outils

TOUT EST PRÊT POUR PÂQUES

Une large palette d'idées pour animer un temps Pascal.



Dans l'outilthèque

LOURDES, SUR LES TRACES DE BERNADETTE SOUBIROUS

Un film au fil conducteur original pour plonger dans la vie de sainte Bernadette.



Chic! un p'tit clic utile

COUP DE PHIL'

Des podcasts pour tout comprendre à la philo.

A vos agenda!



Nightfever in Liège AFIN QUE VOUS "BE HAPPY" !

Prière, chants, adoration, réconciliation... Le **08 mars** à **Liège.**



Week-end Musique

Pour se rencontrer, s'amuser, apprendre et partager en musique ...

Du 09 au 11 mars à Grand-Halleux.



Week-end ados "LET'S GO"

Tu es jeune et dynamique ? Tu as envie de vivre 2 jours de fête avec le Seigneur ? Temps de prière, partage, jeux, réflexion et veillées seront au rendez-vous. Du **09 au 11 mars** à **Wépion.**



Week-end 14-18 ans DEVIENS CE QUE TU ES!

Un week-end pour devenir un peu plus toi-même! Du **10** au **11 mars** à **Embourg**.



Atelier Icônes

Écrire une icône est une démarche personnelle, intérieure et humaine.

Du 16 au 18 mars à Grand-Halleux.



Week-end Mouvement Salésien des Jeunes WHAT'S APP'EL. COME AND SEE.

Week-end de partage et de ressourcement pour les jeunes qui viennent des 4 coins de la France et de la Belgique.

Du 16 au 18 mars à Paris.



Assises de la catéchèse POUR UNE CATÉCHÈSE RENOUVELÉE

Promulgation par notre évêque des priorités et pistes d'action du diocèse de Liège

Le **16 mars** à **Liège.**



Festival de Pâques

Viens accueillir et fêter le Christ ressuscité! Avec 100 jeunes étudiants ou jeunes professionnels de Belgique, Pays-Bas, Allemagne, France...

Du 30 mars au 02 avril à Oosterhout.



Nuit Pascale du Mej

"POSE TON REGARD, ÉCLAIRE LE MONDE"

Viens vivre la nuit pascale dans une ambiance mejique à travers d'ateliers, de temps de prière, de détente. Du **31 mars** au **01 avril** à **Loncin**.



On en parle (1) {



Documentaire

"C'EST QUOI LE BONHEUR POUR VOUS ?"

Un documentaire avec 7 milliards d'individus et 7 milliards de définitions du bonheur pour prendre le temps d'y réfléchir.



Rencontre Européenne de Taizé APRÈS BÂLE, CAP SUR MADRID

Les rencontres européennes de Taizé de fin d'année 2017 ont eu lieu à Bâle en Suisse, celles de l'année 2018 auront lieu à Madrid en Espagne.



<mark>Lu, vu entendu</mark> UN JEUNE À LA FOI

Annoncer le Royaume de Dieu à l'aide d'une graine de moutarde, d'un filet ou d'une perle ? Jésus l'a fait!



Livre du mois MOINS QUE RIEN

Eliette vit en Haïti. Eliette est une "lapourca"; ses deux amis avec lesquels elle joue parfois au foot, sont des "restaveks". Tout comme bien d'autres enfants de leur âge indéfini mais qu'on devine être 10-12 ans, ce sont des "moins que rien" qui servent dans une famille.

